

Mit dem Wünschewagen zum ersten Heimspiel



Unser Gast ist mittlerweile verstorben.
Für uns ist und bleibt er in besonderer Erinnerung.
Danke!

Am 24. August 2025 erfüllte sich für einen unserer Gäste ein großer Herzenswunsch: Noch einmal live im Stadion dabei sein, wenn der 1. FSV Mainz 05 spielt. Begleitet wurde er von zwei ehrenamtlichen Mitarbeitenden des ASB, unserer Pflegedienstleitung Sladjana Pflug und einer geliebten Person. Der Startpunkt war das stationäre Christophorus Hospiz, von wo aus sich alle gemeinsam auf den Weg zum nahegelegenen Stadion machten.

Ein ausverkauftes Stadion, vertraute Fangesänge, Rufe vom Spielfeld – und mittendrin unser Gast. Eine Stadionwurst durfte natürlich nicht fehlen! Diese kleinen Momente, so

selbstverständlich und doch so kostbar, machten den Tag für unseren Gast unvergesslich.

Unser herzlicher Dank gilt den Mitarbeitenden des ASB, die mit großem Engagement und Einfühlungsvermögen diesen Herzenswunsch möglich gemacht haben.

Solche Momente zeigen, wie viel ein Wunsch bedeuten kann und wie wertvoll es ist, ihn Wirklichkeit werden zu lassen. Es ist nie zu spät für Wünsche!

Carlotta Merx
Ehrenamtliche Hospizbegleiterin
im Christophorus Hospiz